
CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado dc Sio Paulo - 

HA MUWjPAL  

RETIRADO PELO )AUT 
REQUERIMENTO n°104812019 g 	 I_-.IQ" 

PEvi 

Súmula: 	Requer 	inforrnaçtí'\ fio 
Executivo, junto a Se cre ria de 
Segurança e Mobilidade 	ba , na 
pessoa de seu secretário, r 	og lo 
de Oliveira, acerca da previsão para 
instalação de uma Base Comunitária da 
Guarda Civil do Município no Parque 
Suburbano. 

REQUEIRO á Mesa, após ouvido o Douto Plenário, nos 
termos do art. 192-C do Regimento Interno, que seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, para que 
determine através da Secretaria de Segurança e Mobilidade Urbana, na 
pessoa de seu secretário, Sr° Rogério de Oliveira, informações acerca da 
previsão para instalação de uma Base Comunitária da Guarda Civil do 
Município no Parque Suburbano. 

Justificativa 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, caroit(Wirçes Col Freria 

Senhoras Vereadoras, 	 Asaistente LegIslatflJO 

Como é sabido por todos, o Parque Suburbano é um dos 
maiores bairros de nosso município e seu crescimento demográfico vem 
sendo assustador nos últimos anos. 

Além de ser um bairro extremamente populoso, ele é 
extenso geograficamente, portanto, carente em alguns aspectos, entre eles a 
segurança. 

Assim sendo, diante da frequência a qual sou abordado, 
em conjunto com reiterados pedidos de moradores e comerciantes do bairro 
no próprio gabinete, onde a reclamação principal é a falta de segurança com a 
ocorrência de pequenos, mas constantes delitos, sugiro ao Executivo a 
instalação de uma Base Comunitária da Guarda Civil Municipal no Parque 
Suburbano. 
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Tal medida seria primordial para diminuir furtos de 
residências e comércios, inibir desinteligências familiares, onde a simples 
presença da GCM muitas vezes já seria suficiente para findar o atrito e, 
principalmente, para inibir o uso e a circulação de entorpecentes. 

Isto posto, vislumbrando a necessidade e dando voz a 
população que busca, neste legislador, satisfazer seus anseios, aguardo 
resposta quanto ao pedido supra. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 08 de agosto de 2019. 

Eduardo Zampieri Petrucei 
"Eduardo Kiko - PODEMOS 
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